

# 子どもたちに注目!! べっぴんマーケット報告

2010年  
12/11(土)  
開催しました

- 発行：和田町タウンマネジメント協議会
- 担当：高見沢実
- 和田べんプロジェクト（猪原真理子）
- tel：045-339-4066
- mail：wadaben07@gmail.com

## — 第59回目の協議会の概要 —

第59回協議会が12月13日（月）に開催されました。今回は、地域の方々に加えて、スタジオ★へそちくや神奈川県中小企業団体中央会の方々、横浜国大の教員・学生、サッカークラブチーム・横浜FCの方など計21名が参加しました。

協議会では、12月11日（土）に開催されたべっぴんマーケットについて各団体の報告、11月23日（火/祝）のダンボふれあいバザー、12月5日（日）の餅つき大会など町内のイベントの報告がありました。その他、現在進行中の各プロジェクトの活動について協議されました。

### 子どもたちに、地域で貴重な体験を…



12月とは思えない暖かい気候と強い風の中、べっぴんマーケットが開催されました。前回が雨であつたこともあり、今回は出店者数がとても多く、いつも以上に盛り上がりを見せっていました。

通りを歩いていると、各団体が用意したコーナーに子供たちがたくさん参加しているのが目立ちました。キックゲームに挑戦したり<sup>①</sup>、ミニゴミ収集車に乗る<sup>②</sup>、ベーゴマや輪投げを楽しむ<sup>③</sup>、芸をするサルに夢中<sup>④</sup>…と、思い思いの時間を過ごしていたようです！また、お店の手伝いをする子ども販売員たちも<sup>⑤</sup>、一生懸命大きな声を張り上げて活躍していました。



べっぴんマーケットは、子どもたちに普段はなかなかできない体験を提供する場にもなっているようです。これからも、いろいろな楽しみが見つかるイベントにできたらいいと思いました(^\_^)

### 駅前の安全を考える

12月21(火)に、星川小学校で開かれた『駅前を考える会』に参加してきました！



↑横断者と車の接触の危険性



↑問題を図面上にピックアップ

この会は、和田町駅前における歩行者の危険をなくそうという想いで立ち上げたもので、通学路でもあることから近隣の小学校の先生方やPTA、保土ヶ谷区、町内会の方々などが参加しています。

駅前は、横断歩道の位置や交通渋滞、違法駐輪など、さまざまな危険の要因が複雑に絡み合っているため、すぐに解決することはできません。でも、根気良く、小さな取り組みを積み重ねることで、少しでも安全で快適な駅前になるといいですね。

### 一編集後記

べっぴんマーケットの『enカフェ』横では、『Wadamach flower\* Project』による企画で、歩行者の方にフラワーポットにイラストを描いていただきました。

カラフルなイラストが描かれたポットは、いろいろな商店で飾られています!!商店街を歩くときは、ぜひ足元に注目してみて下さい♪



和田べんプロジェクト

